



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



La cruda realidad

Decae el ánimo en las filas morenistas en Coahuila.

Así lo refleja el mensaje que subió a sus redes sociales la alcaldesa de Muzquiz, Tania Flores, quien proviene de Morena, al señalar que su partido no tiene fuerza por estar dividido y peleando entre ellos mismos.

Tanía hace eco del desaliento al interior del partido ante el fallido proceso para elegir candidato que llegó hasta la ruptura. Morena, PT y PVEM, que en otros estados van juntos, en Coahuila son adversarios, cada uno con un candidato distinto.

La alcaldesa anotó en su publicación

que la alianza PRI-PAN-PRD, que encabeza Manolo Jiménez, será un tsunami en la próxima elección.

Como ejemplo de la crisis, ayer se anunció la súbita renuncia de Luis Fernando Salazar a la coordinación de la campaña morenista.

Este domingo el PRI en Coahuila llevará a cabo un ejercicio de elección interna en el PRI para formalizar la candidatura de Manolo Jiménez que por allá dicen va en caballo de hacienda.

Creel y el abrazo de Acatempan

Después de hacer un riguroso análisis costo-beneficio de la medida de quitarle a Santiago Creel la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, los coordinadores de las bancadas de Morena, PT y PVEM, recularon.

Creel se queda a terminar el periodo para el que fue nombrado.

Como se recordará, los integrantes de la mayoría en San Lázaro consideraron que la decisión de Creel de impedir la entrada al salón de Plenos a la escolta armada de la Sedena era la oportunidad para exhibirlo y de paso cortar de tajo sus aspiraciones presi-

denciales dentro del PAN y sus aliados.

Lo acusaron de falta de patriotismo, pero como era un verdadero disparate la acusación no cuajó y expulsar a Creel le habría ayudado más al diputado en su proyecto político personal.

Así que decidieron montar una representación del abrazo de Acatempan y darle vuelta a la página.

Hablando de hacer el ridículo

Como al parecer tienen demasiado tiempo libre y se aburren en San Lázaro, diputados de la fracción mayoritaria, encabezados por su pastor, Ignacio Mier, anunciaron que impulsará una iniciativa para devolverle al futbol mexicano su "legado de grandeza"

Muchos pensaron que era solo una mala broma, pero no. Lo que quieren los diputados morenistas es que el futbol mexicano no haga el ridículo en el Mundial del 2026.

Y entonces se adelantan y ellos son los que hacen el ridículo.

La primera pregunta que se hacen todos es cuál es ese "legado de grandeza" que quieren recuperar. Acaso el diputado Mier sabe algo que los demás ignoran sobre un pasado luminoso del futbol mexicano.

Lo que quieren los diputados es socializar con la gente de la Federación Mexicana y chismosear sobre las razones del nombramiento de Diego Cocca como entrenador de la Selección.

Mejor que los diputados se echen una cascarita en el estacionamiento San Lázaro y dejen que otros hagan el ridículo, no ellos.

Que sea para mejorar

El diálogo es la esencia de la política. Lo olvidan quienes buscan imponer condiciones, los que quieren pasar la aplanadora, no buscar consensos.

La Junta de Coordinación Política del Senado celebró una reunión de trabajo con integrantes del Consejo General del INE y vocales distritales del instituto que plantearon a los legisladores los riesgos que ven en el llamado Plan B de la Reforma Electoral.

Los senadores, encabezados por Ricardo Monreal que se sentó al lado de Lorenzo Córdova, escucharon con atención. No hubo sombrerozcos ni faltas de respeto.

El diálogo con tolerancia es fundamental, anotó Monreal. Córdova ha sostenido que una reforma electoral deber servir para mejorar lo que se tiene, no para descomponerlo.●